

園だより

http://www.town.minano.saitama.jp/kinder/



No.8

令和6年8月23日
皆野町立皆野幼稚園



『あきらめない気持ち』



「流れ星・人工衛星は見つかりましたか?」「線香花火の繊細な火花を楽しみましたか?」

長いと思った夏休みもあとわずかとなり、夏季保育で久しぶりに会った子供たちは、一回り大きくなったような気がしました。夏休み前の園だよりでお願いした親子自然体験は何項目達成できましたか? スマホの中ではなく、子供たちの心にいつまでも残る思い出の夏休みを、ぜひあと10日間で・・・。

ところで、この夏休み中に行われたパリオリンピックでは、様々な感動の場面がありました。

日本勢金メダル第1号に輝いた、柔道女子の角田夏実選手は、阿部 詩選手をはじめとする強力なライバルがいる52kg級から、大好きな柔道が続けるために過酷な減量が強いられる48kg級に階級を下げて挑み続けたそうですが、残念ながらこれまでオリンピック代表の座という夢を叶えることができませんでした。そんな失意の中でも、頂点を目指すという情熱を持ち続けあきらめずに練習に励み、代名詞ともなった巴投げの技を磨き、念願の金メダルを獲得しました。

あまり感情を表情に表すことのない角田選手でしたが、表彰台で流したあの大粒の涙は、それまでの様々な思いが込められていたような気がしました。

「初老ジャパン」とネーミングされた馬術団体は、92年ぶりのメダル獲得で、中でも最年長の大岩義明選手は、オリンピック5度目の挑戦でした。あきらめないチャレンジが、ついに「金と同じ」と書く、銅メダルに結びつきました。

3つの金メダルを獲得した、体操男子の岡慎之助選手は、2年前に選手生命をも脅かす前十字靭帯損傷という大けがに見舞われながらも、決してあきらめることなく、懸命なりハビリを経ての大活躍でした。

7月30日、今年行われた「全国学力テスト」の結果が公表されました。国語では長文問題が苦手という課題が浮き彫りとなりましたが、「長文を読み解こうとする忍耐力が下がっている」とか、「長文を読ませても、すぐにあきらめてしまう」という姿があるそうです。どうやら子供たちは長文だとすぐに気持ちが萎えてしまっているようです。

確かに、日記文化は風前の灯火となり、SNSでは短文や省略語・絵文字ばかりという現代で、文章が醸し出す風景を味わったり、読み解いたりする醍醐味を知らない子供たちが増えてきているような気がします。長文であれ、あきらめないで何とか読み解こうとする粘り強さが必要であり、極めて大切な能力です。

さあ2学期、運動会やおたのしみ会など、子供たちが主役となる行事が目白押しです。たとえ難しい場面に遭遇してしまったり、失敗を繰り返してしまったりしたとしても、何とか乗り越えて頑張ろうとする「あきらめない気持ち」という心の金メダルをつかみ取らせてあげようと思います。2学期もどうぞよろしく願いいたします。



9月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
						1
2 2学期始業式 預かり保育なし (半日保育)	3 給食開始 身体測定 (通常保育開始)	4 祖父母参観 (中)	5	6 祖父母参観 (少)	7	8
9	10 誕生会	11 み〜なクラス 英語であそぼう (中・長)	12	13 避難訓練 引き渡し訓練	14	15
16 祝 敬老の日	17	18 英語であそぼう (中・長)	19 教育支援担当訪問 ※預かり保育なし	20	21	22 祝 秋分の日
23/30 振替休日	24	25 英語であそぼう (中・長)	26	27	28	29

~10月の行事予定について~

※10月11日(金)は、運動会準備のため、短縮保育です。預かり保育は行いません。
10月12日(土)は、運動会です。天候等による順延の場合、運動会が12日または13日に開催できない場合は次週(19日または20日)開催となります。詳細につきましては、後日配布の手紙をご覧ください。15日(火)・21日(月)は、振替休業または、お弁当を持参し通常登園日となりますので、給食はありません。

9月生まれのおともだち



おたんじょうび
おめでとう

4歳になります

今月はいません

5歳になります

3名

6歳になります

1名



裏面に続く





保育目標



「こんな姿に育てほしい」「こんな経験をできるように」という
“願い”“目標”や“計画”を大切に、子供たちの保育をしています。

年少 第3期(9・10・11月)

- ・体を動かして遊ぶことに興味をもち、いろいろな運動をする楽しさを知る。
- ・うたう、踊る、作る等の簡単な表現活動を楽しむ。
- ・友達や教師といっしょに遊ぶ中で、我慢する、決まりを守るということを経験する。

年中 第7期(9・10月)

- ・体を十分に動かし、友達と運動する心地よさを感じる。
- ・友達とのつながりをもちながら、自分の力で行動することの充実感を味わう。
- ・身近な環境に親しみ、自然とふれあう中で、様々な事象に興味や関心をもつ。

年長 第12期(9・10月)

- ・戸外で体を十分に動かして、友達といっしょに遊びや活動を楽しむ。
- ・感じたこと、考えたことを様々な方法で表現する。
- ・身近な事象とふれあう中で、豊かな感覚を育てる。



お願いとお知らせ

「れんらくアプリ」を通した幼稚園からの連絡を見落とさないように注意!

2学期は台風シーズンや降雪等の影響により、急な連絡を「れんらくアプリ」から行う場合が増えます。常日頃から幼稚園からの連絡をチェックしていただきますようお願いいたします。

未就園児保育「み～なクラス」を実施します

幼稚園ってどんなところかな?お気軽にご参加ください。お待ちしております。

- 期日：9月11日(水)
- 時間：午前10時30分～11時30分
- 対象：未就園児と保護者
- 内容：親子でリズム運動、簡単な制作活動、絵本や紙芝居の読み聞かせ など
- 申込：9月9日(月)まで
皆野幼稚園 ☎0494-62-1333

9月1日は防災の日です。災害について考えましょう。

幼稚園では、園児の生命と安全を守るために、避難訓練を行っています。9月13日(金)は地震を想定して避難訓練を実施し、引き渡し訓練も同時に行います。7月6日配布の「園児引き渡し訓練について(お知らせ)」と9月2日(月)配布予定の通知をご覧ください。ご協力お願いいたします。

この機会に、ご家庭でも災害時の行動について、話し合ってみてください。

秩北建設組合の皆様へ施設の修繕をしていただきました。

8月17日(土)、秩北建設組合皆野支部の方に、園内設備の修繕を行っていただきました。暑い中にも関わらず、取り組んでいただき、心から感謝申し上げます。2学期から子供たちが快適な環境で過ごすことができます。ご多用の中、ありがとうございました。



おり紙をいただきました。

『皆野町交通安全母の会』の皆様より、おり紙をいただきました。交通安全について、子供たちなりに考えられるようよくお話をしていきます。



よろしくおねがいします!

現在の紫コース、緑コースのバスを運転してくださっていた、バス運転手さんですが、都合により、1学期いっぱいでお辞めになりました。3年間安全運転で、子供たちを送迎していただきました。1学期終業式には、幼稚園みんなで感謝の気持ちをお伝えし、きちんと「さようなら」が言えました。

2学期より、新しいバス運転手さんをお迎えし、送迎をお願いします。よろしくおねがいします。